

Rhein-Sieg-Kreis

BundID im Einsatz

[27.02.2024] Auf die BundID für die Abwicklung von Online-Services setzt bereits jetzt der Rhein-Sieg-Kreis. Im Sommer 2024 soll das Servicekonto.NRW landesweit abgeschaltet und durch die BundID ersetzt werden.

Der Rhein-Sieg-Kreis hat seine wichtigsten Online-Dienstleistungen auf die BundID umgestellt und gehört damit laut eigenen Angaben deutschlandweit zu den Vorreitern bei der Nutzung des digitalen Angebots. Das An-, Ab- und Ummelden eines Autos, die Anmeldung zur Fischerprüfung sowie die Belehrung nach dem Infektionsschutzgesetz seien bereits über die BundID möglich. „Der Rhein-Sieg-Kreis wird weiterhin so schnell und umfassend wie möglich auf die neue BundID setzen“, kündigt Kreisdirektorin Svenja Udelhoven an. „Dies ist der richtige Weg bei der Digitalisierung: Ein Konto und eine zentrale Ablage für alle Online-Anträge – alles aus einer Hand für die Bürgerinnen und Bürger.“

Bislang war für die Anmeldung zur Nutzung der Online-Dienste des Rhein-Sieg-Kreises das Servicekonto.NRW erforderlich. Im Juni 2024 soll dieses landesweit abgeschaltet und durch die BundID ersetzt werden.

(ba)

Stichwörter: CMS | Portale, Rhein-Sieg-Kreis, BundID, Servicekonto.NRW, eID